

荆時行

NO 312
11月12日

民主主義の主同盟
市立文部機関紙

販賣店
スローガン

当の生徒の擁護——勤労者の子弟上
高等教育の保障を!!

全国一各字の貴様にて止
政府の低アメ教政策打破る

□「地方財政危機」格差更正△

大庭市口算サーカスBOXを異議上せよ。

金の押と領の大巾拵てそきち取つて

守備者、氏子同体と連帶し、才而
市教育条件改善、市人学費承担

全国公私字畫費值上冊

政府の低文教政策打破！全国上
学園アラライキで争あつ！

政府独占の東京都の850

文藝、值上げ三方案通過策動等

大般は單純化と化する。其一に本訴訟に対する国民の生活権を

公然と否定して反動主張を行ふ種と申す勞働者への分断策動

にみられる反動が進む中で
学生に対して、学費値上げ

聖学が學園貢正、自若破魔、管理
強化とともに、形で全国一齊

にかけられてゐる。

内閣占領者は「安上ギリの事件
名譽のため、受益者思想」と眞
感させ、民主主義政策を宣傳すべく
としている。

四庫全書

田舎固から七衆のなエトライギ
自筆の構築の中で、広範に社会

全ての民主的学校は民学校に結集する。

全ての民主的学友は民衆同に結集しよう。

全てのクラスは、学長反対声明獲得、対市統一行動実現に向け、討論を展開し、決議を集中しよ

全蜀王集卷之四

学基派へ我同盟に対する謝説中偏は何を意味するかに
既々學友入団で確認されてゐることであるが、學基
の主張は如何に誤りたるものであるか、一二に指摘
しておこう。

市大學に値上げ阻止、文教予算大幅拡大に向けた斗争は、多くのクラスをモディ一人で着実に前進している。更に、齊生諸君の一〇名寮即時着工。既得権防衛。70名寮獲得。をかかげた大衆的闘争、また文井連芸中心とするサークル関係諸君の新サークルBOX予算獲得。日露若勤学算大巾拡大、サークルBOXの管理強化反対。を掲げ、毎生部長会に向かって耳には、市貿易費値上げ阻止へ、有利子負担権利を奪い上げていることを示しており、着実にクラス、サークル、身暑い

寄稿者は、我の興味判のために行ひ、代々の主張
の歪曲、ひきまげに漏ちた一枚の口うを費した。三不れ
〔倒〕を主張する勢力にしては、二重の指摘はない
當にヨリは全て経営主義にそつだし「学生生活ヨウ護」
教育機関の力と力に対する民情の詔題求ら列主義」と
ていう。仰といふハレ、手の裏表であることを内ノ會
従うも語るべとく、智門の危機束り切り端の一環とこそ
言ひ直上ば攻撃、伏文裏山弟の維持なる。だならニそ
その結果としてある学生生活破壊、教育の機会政策の破
壊と対決するといふ任いか出て来るのあり得筋自負。

找では、二のヨリを更に強化し、当局の反對が明確化
ら取るヨリを展開する中、明確に、11月12日開催の夫会
ーストライキ、都市統一行動実現、労働者との連帯を反
ら取るべく、能力を結集を図り、「一のヨリを首
尾よく貫徹する中」にこそ、巨大な市民のエネルギーを基
盤とした全国斗争の展望がある。

彼つは昔こまことに「ヲ製三算松之の圖」を否定して
いゝのでは「」と弁解する、日本、会館ヨリの道程で
重慶ニ大阪市全面開拓」を掲げた徳川恒蔵、新井一
ケルビコム建設・指導金獲得、官憲設の圖」を回避して
いるのだろうな、また大阪府教育改善要求実行委員会
著西田昌盛、糸評 PTA、名印組のものはどこに私
の手に取れる事あるかと云ふ。なる

用し、紙幣強化、財政面における徹底した地方債の統一、國庫補助金の縮少、金融引き締めによる「地方財政強直化」となってあらわれてわたり、その「強直化」自ら銀行開拓者の復讐の抑制、市バス、水道料金等の兵科主事による上工によって乗り切つゝことじる。

我々は、全員が大學で開始せりに學士圖書、その文藝的スケライキ圖書を展開し、その共同行動、統一行動を二を追及してははうなりのである。

一の田で、貿易政策は極度に深刻化し、保守、革新の二つの潮流が、地方自治体と政府地占との矛盾を尖らし、その中で、東京都は企業に行きする多く事業を行なう組織を発展させ、大半田市の三井地占に付する電気会社「東京電灯」、郵便局

反對聲明書、對市行動委員會、公會至誠之見
中止。

著解放同盟の同和市長をも、署名保有者等の連絡会議の開催等、反逆団に対することとに、大慶市として“勤労市民の生
活防衛”と掲げ、その立場に立ち生じるべく、市人監督道上行
阻止を、解放同盟、市民、労働者等反担上諸階層との強
固な連帯の中、立ち並んであります。一ニに勝利の

支てこのアラズは 政府地主の、私学との格差是正
一 地方財政の危機、とへつ昌盛上に向けてニテオロ
ギーのキヨク性を發揮せ、而て身に命上岸相正の事ニ